

# DIARIOS DE LA CENIZA

Felipe Heredia



Image not found.

# Capítulo 1

## Diarios de la Ceniza

Libro: Diario personal

Encontrado por: 3er Regimiento

Lugar de encuentro: Iglesia de Northwood, cerca de la frontera entre Estado Unidos y Canadá

Autor: Madison Wolch

Arca: 2

18 de marzo

Querido diario, hoy comenzó a llover muy temprano, lo pude escuchar desde que comenzó. Llovía muy fuerte. Yo aún seguía dormido, eran casi las 7 de la mañana y se me hizo extraño que mamá no haya ido a hablarme para ir a la escuela. Así que me levante yo sola y baje las escaleras. Se escuchaba ruido y venia de la cocina. Cuando entre mi mama y mi papa estaba despiertos. Se veían un poco asustados, escuchaban a través del holovideo las noticias. Papá parecía muy pensativo y bastante nervioso. Mamá se veía preocupada. Ambos se asustaron cuando me vieron parada en la entrada de la cocina. Como si hubieran visto un fantasma los dos se asustaron y me preguntaron que hacia despierta.

Papá me dijo que no iba a ir a la escuela. Que habían suspendido las clases y podía regresar a dormir. Así que me regresé y dormí otro poco. Ya como a las nueve me levanté de nuevo y fui a la cocina. Mi mamá y mi papá seguían ahí. Le pregunte a mamá si íbamos a desayunar y ella me dijo que sí. Luego desayuné y me fui a mi cuarto a usar mi computador. Le llamé a Katy y Cassie para ver si podíamos reunirnos pero me dijeron que sus papas no las dejaban.

1 de abril

Querido diario, ya han pasado dos semanas sin escuela. La orden vino del alcalde de la ciudad dice mi papa. Hoy en la mañana llegó un mensaje al holovideo de la casa. Decía que no debemos de salir hasta que no haya pasado el peligro. Solo salir si es necesario. Mi mama y mi papa discutieron hoy. Quizás están molestos por estar en la casa todo el día.

Solo salimos ayer a comprar comida pero es todo.

Solo espero poder regresar pronto a la escuela, quiero ver a Bran, ese chico pelo negro piel bonita que siempre me ha gustado. Prometo que esta vez sí le diré lo que siento por él. Tengo 15 años ya puedo tener novio aunque mamá diga que no. Katy se burla de mi porque ella la tiene igual su novia está feo. Dice que Bran no es de su tipo pero yo sé que si es del mío.

18 de mayo

Hace mucho que no escribía diario. Han sido días locos. Nos fuimos de casa y nos venimos a casa de mis abuelos en Friday Harbor. Mamá dice que es seguro pero papá se quedó para tratar de traer a tía Helen. Mamá no quería pero mi papá no iba a dejar a su hermana atrás. Yo hubiera hecho lo mismo. Abuela siempre me ha consentido al fin y al cabo soy su única nieta, muchos pasteles para mí. Extraño mucho a Katy hace más de 2 semanas que no he hablado con ella. Espero y esté bien, me dijo que se iba con su familia a Portland parece que las cosas están más tranquilas por allá. Bran también se fue por lo que se hacia el este. Las noticias no paran de llegar. Esas cosas siguen avanzando. Maldita sea quien las haya creado. Me gustaría darle una patada en el trasero. Arruinaron mis planes de fin de cursos.

22 de mayo

Hoy vi a mi mamá llorar mucho y a mis abuelos abrazarla. La casa está muy callada y desde hace dos días que no hemos recibido una llamada de papá. Se supone que debía llegar con tía Helen hace 3 días y venir hacia San Juan pero ya no ha hablado. Algo pasó o está pasando. La conexión a la web está saturada. Solo aparecen mensajes de error cuando intento averiguar más sobre esta porquería. Parece como si tratarán de ocultar algo. Quizás eso bloquea la comunicación con papá. En fin mañana es el día en que papá tomaría el ferry para venir a la isla y reunirse con nosotros. Iremos a esperarlo.

25 de mayo

No puedo soportarlo, he llorado por 2 días sin parar. Querido diario, mi papá y mi tía Helen no llegaron...murieron. Una de esas cosas atacó Henderson. La borró del mapa. Yo estúpidamente creí que papá y tía Helen ya habían salido de ahí pero nunca llegaron en el ferry. Después de eso un video salió en internet. Era ese hombre hablando en ruso, pero una mujer traducía. Solo decía lo mismo que era su tiempo y que ya era hora de los Vlaches y muchas otras cosas más a las que no puse atención. Mis abuelos y mi mamá me dijeron que volveríamos a tierra firme. Vamos a irnos al norte, a Canadá. Mamá dice que ya no es seguro estar en este

lugar.

26 de julio

Querido diario han sido los peores meses de mi vida. Llevamos casi 40 días esperando a que nos dejen entrar a Canadá pero no nos dejan. Hay mucha gente en el centro comercial. Parece que como si todo el mundo quisiera ir a Canadá. Todos están cabizbajos. Otros lloran y otros tristes. Muchos perdieron a sus padres o hijos o amigos en el primer ataque. Muchos están asustados, hablan de bombas nucleares y guerra mundial. Espero que solo sean mentiras.

18 de agosto

Querido diario la situación no mejora. Se escucharon explosiones no muy lejos del campo. El ejército envía soldados más allá del Monte Baker, parece que se libra una fuerte batalla ahí. Mamá dice que debemos de permanecer en el campo. Queda poca gente aquí. A mayoría ya se fue a donde puedo. Creo que casi todos se fueron a Canadá luego de que su frontera se abriera. Mi abuelo está grave.

14 de octubre.

Querido diario. Hoy se cumplen 17 días de la muerte de mis abuelos en la emboscada. Solo estamos mi mamá y yo. Y ese señor Carl que estaba en el campo. Ha sido muy bueno, nos ha ayudado. Nos ayuda a conseguir comida. Mamá no ha podido dejar de estar triste desde la muerte de papá. Parece como si no tuviera mente. Está todo el tiempo murmurando. Carl dice que debemos movernos y buscar otro lugar donde irnos pero mamá dice que no.

31 de octubre

Carl me dijo que mañana nos iremos y que ya habló con mamá. Parece que por fin la convenció. Mamá fue temprano hoy a visitar la tumba de mis abuelos cerca del lago. Les llevó flores y ahí estuvo mucho rato sin moverse/ solo veía la cruz de madera. Está un poco mejor ya de la muerte de papá. Me dijo que durmiera y que mañana nos iríamos hacia el este. Por cierto querido diario, Feliz Halloween.

15 de diciembre

La nevada de anoche estuvo acompañada de mucho viento. Afortunadamente pude refugiarme en una casa cerca de la carretera 539. Sigo mi camino de vuelta hacia San Juan. Maldito Carl lo odio. Sino no hubiera presionado de irnos todo seguiría bien. Te odio Carl...te odio, te odio, TE ODIIO!!! Ahora solo cargo poca comida en la mochila. Mamá tenía algo de comida en su mochila pero no alcancé a tomarla. La nube de gas

me quemó parte de mi mano. No aláncense a tomar la mano de mamá, ella solo se quedó mirándome mientras el "aire toxico" la quemaba. Todavía oigo sus gritos de dolor y desesperación. Solo espero que San Juan siga igual o que no haya sido atacada.

12 enero o febrero

No sé qué puto día es. No sé si estamos en enero o seguimos en el 2039. Solo sé que mi papá está muerto, mi mamá también, mi vida se fue al carajo y que ya no me importa maldecir en voz alta. Solo así puedo sacar mi frustración. Malditos Vlaches, maldito el mundo que se acabó. Maldito el silencio que se oye. Llevo 8 días sin ver una sola persona. Ya no sé por qué sigo escribiendo un diario.....

Algún día de marzo

Querido diario por fin encontré en que mes estamos. Es marzo lo vi en un holovideo dentro de una estación de policía. Ya llegué al centro de refugiados al que había llegado con mi mamá y mis abuelos. Está abandonado. Nadie ha venido aquí en semanas o meses. Los edificios están derruidos. La lluvia toxica los está acabando. Me refugié en una iglesia en la calle 6 cerca de la gasolinera Texaco que explotó. La lluvia acida me alcanzo y tengo quemaduras en todo el cuerpo sobre todo en las manos. Me duele mucho. He bloqueado la entrada para poder descansar sin preocuparme.

Querido diario han pasado 3 días y las quemaduras en mis pies han empeorado. Ya no puedo caminar, quedé atrapada en la iglesia y solo me quedan 3 lastas de atún. Ayer alcancé a caminar unos metros hacia la oficina de la iglesia. Había bastante comida pero no había gente. He decidido hacer un banquete. Había muchas lasta de frutas y una de hamburguesas enlatadas. Saben maravillosas. Tenía meses sin comer una. También encontré medicamentos para el dolor y vendas. No sé qué medicina tomar, solo sé que alguna me curará, al menos eso espero.

Querido diario con invadida por un dolor espantoso, una frustración inmensa, un odio interminable y en lágrimas te escribo por última vez. Uno de mi pies mejoró pero el otro no. No lo soporté más y con un hacha que encontré en una esquina de la iglesia lo corté. Pero estúpidamente no me hice el muñón muy bien. Me puse toda la medicina que pude. El dolor no se va y me sale mucha sangre. Este es quizá el final. Te dejaré arriba de la mesa central para que la sangre no te manche y si alguien te encuentra sepa que yo te escribí. Me empiezo a sentir cansada. Nadie ha querido entrar a la iglesia, solo sé que hoy por la mañana apareció un video en el holovideo de la oficina de la iglesia, tenía un mensaje raro que no entendí: PROYECTO ARCA COMENZANDO. No sé qué es eso pero quiero decirte, querido diario, que...olvídalo no sé qué decir. Solo sé que mi nombre es Madison Wolch tengo 16 años. No sé en qué puto mes estoy

o cuánto tiempo ha pasado desde que empezó todo. Mis padres Amanda y Jonathan Wolch murieron en la guerra de Paramos. Sobreviví durante 9 meses y morí dentro de una iglesia que tenía comida enlatada. Espero y los Vlaches estén contentos con lo que provocaron. Acabaron con el mundo. Y ahora acabaron conmigo. Espero y estén todos muertos, Adiós querido, mugroso y lleno de basura diario. Solo me acostaré viendo el cielo nocturno a través del hoyo del techo. La estrellas son bonitas...

P.D. Púdrete Carl espero y no haya quedado nada de ti...espero que cuando me dejaste tirada en ese campo hayas sido lo último de tu vida...MALDITO!!!

## LA INTELIGENCIA DEL SER HUMANO

La historia nos dirá que los humanos que somos la especie dominante en la tierra. Que somos capaces de pensar, hablar, transmitir conocimientos, ideas, emociones, poder. Que pasamos de caminar como simios a caminar erguidos. La infalible historia nos muestra cómo llegamos a demostrar nuestra inteligencia comprendiendo el mundo a nuestro alrededor, su física y su química, su biología, su funcionamiento hasta al nivel molecular y atómico. La historia nos cuenta como fuimos capaces de desarrollar cientos de idiomas, como llegamos a comprenderlos, a hablarlos, a usarlos. También nos dirá como algunos de nosotros fueron capaces de escribir y componer algunas de las más bellas sinfonías, pasando desde Beethoven hasta los Beatles. Pero también la historia nos reclamará como fuimos capaces de desarrollar tecnología que nos ponía delante de otros. Como fuimos capaces de clasificar a los países por sus acceso a la tecnología; primer mundo, subdesarrollados, en vías de desarrollo...todo al final no contó. No importaba si estaba en la mejor instalación, tu destino estaba sellado. Sellado por la historia que verá a la raza humana como una capaz de lograr grandes cosas, si, enormes pero terribles a la vez, en pocas palabras, fuimos grandes, pero al mismo tiempo, unos grandísimos hijos de puta.

Me encanta leer la historia antigua. Veo las bases de datos una y otra vez. Me encanta ver los videos de los conciertos musicales, U2, AC/DC, Paul McCartney, Coldplay, Aerosmith. Moriría de ganas por ver uno de esos. Daría mis tres donaciones de comida por un mes por ver uno de esos conciertos. Pero ahora solo podemos conformarnos con la música del primer maestro Dagots y su guitarra. La guitarra no esta tan mal, lo malo es la voz. Tiene voz de corneta, suena como la alarma de simulacro. Y créanme que no soy el único a bordo a qué piensa eso. Tanta historia acumulada en una bodega como si fuese objetos simples y que viajan con nosotros para recordarnos de lo que somos capaces de lograr tanto en lo

bueno como en lo malo.

Esa puerta que da a la bodega solo nos lleva a un viaje en el tiempo donde la melancolía, la tristeza, la alegría, etc. Toda maldita emoción conocida por el hombre viaja atrás, siguiéndonos durante el viaje, como si fuese un depredador cazando a una presa. Esa sensación de ser perseguidos por algo o de saber que no estás solo en una habitación oscura y fría como el espacio, que te pone a pensar dos veces si estas solo. A lo lejos de esto se va alejando cada vez más nuestro hogar, ese punto café rojizo se hace cada vez más pequeño. En unas 8 horas más será prácticamente imposible verlo. Las últimas horas para poder ver nuestro hogar por más de 28 mil años. Un hogar que tardó miles de años en formarse, en crear vida, en crear paisajes dignos de una epopeya. Ese punto azul como le llamarón alguna vez, esa tierra fresca y llena de formas exuberantes de vida, hoy ha muerto. Solo es un cadáver, un remanente seco, casi al punto de la ridiculez. Nosotros lo matamos, nuestra inteligencia que tanto definiendo y ataco no fue lo suficientemente avanzada como para lograr algo que hubiera salvado a nuestro planeta: RECAPACITAR.